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“Predazzo-Tesero-Panchià-Ziano”

COMITATODEGLISTUDENTI

VERBALEN°2

Nelgiorno12.04.2016alleore9.55,sièriunitoilcomitatodeglistudentidelplessodi
Tesero,presentilaDirigentedott.ssaCandidaPizzardoelareferentedelComitatodegli
studentiprof.ssaAntoniettaSoccio,perdiscutereilseguenteo.d.g.:

1.Situazionidelleclassiedeventualiproposteoperative;
2.Confrontoepropostesutematichediparticolareinteresse:attivitàopzionali
facoltative,iniziativeeprogettiecc..

Presentiirappresentantidelleclassi:
1°ALorenzAxel,1°BVolcanMirko
2°ADondioSofiachesostituisceilprimoelettoDiTonnoSamuele,
2°BFelicettipaolo,2°CCarpellaLuca,3°AGiongoAlessandro,3°BBonfattiAnja.

Sipassaalladiscussionedelleproblematichepropostedairappresentantidiclasse,che
quisiriportanoinsintesi.

1.Situazionidelleclassiedeventualiproposteoperative;

Classiprime
-alcunialunninonsonopuntualinellaconsegnadelleverificheedegliavvisifirmatidalle
famiglie;
-sisonoverificatiproblemidigestionee/odirelazioneconalcunidocenti.

Classiseconde
-comenelleclassiprimesisonoverificatiproblemidigestionee/orelazioneconalcuni
docenti,inoltreglialunniricevonocompitisulsitointernet,ciòhasuscitatodeidisagi
perchémoltialunninonriesconoadentrarenelsitoepreferirebberoillibroditesto,al
riguardolaDirigentesottolineal'importanzadell'informaticanelladidatticacheinfuturo
saràsempredipiùutilizzatanellascuola.

Classiterze
-sisonoverificatiproblemidigestionee/odirelazioneconalcunidocenti.
Glialunnisisonolamentatideltroppomaterialesulcomputer,quindiilPCvalentoe
ritardalelezioni.
RiguardoalleproblematicheespostedairappresentantilaDirigenteCandidaPizzardo
consigliadiaffrontarel’argomentoconidocentiinteressati,aggiungendocheper
instaurareunbuonrapportoèimportantechetuttiglistudentiinteragiscanoinmodo
rispettoso.

2.Confrontoepropostesutematichediparticolareinteresse:attivitàopzionali
facoltative,iniziativeeprogettiecc..



RiguardoalleproposteglialunnidiTerzavorrebberoorganizzareunballodifineanno,
inoltrepropongonodiripristinaredalprossimoannoscolasticolacooperativascolastica
elagitainbiciTesero-Moena.Riguardoalballodifineannolaprof.ssaSocciopropone
diestenderloancheperlesecondeeleprime,laDirigentesostienechel'iniziativaèda
manteneresoloperglistudentidelleclassiterzeinquantosonoinuscita.

L’incontrodelComitatosiconcludealle11.00

Ilverbalizzatore Ilpresidente
MirkoVolcan AlessandroGiongo


